

leur soient retournés; quant à la soumission de M. F. H. McGuigan, il fera rapport dans quelques jours.

Résolu: De faire rapport au Conseil en conséquence.

4.—Soumis l'état de la balance en caisse, pour le mois de Septembre 1911.

Déposé aux archives.

5.—Soumis un rapport du Surintendant des Marchés, recommandant de faire certaines réparations à la couverture du Marché St-Laurent, au coût approximatif de \$200.

Résolu: D'autoriser le Surintendant des Marchés à faire lesdits travaux.

6.—Soumis un rapport des Avocats de la Cité, "re" inscription de certaines rues comme rues publiques, dans le quartier Emard, savoir, les rues 5ème Avenue ou rue Williams, Marianne, Bromby et Allard, comprenant la rue Boulevard, de la rue Beaulieu à l'Est de la ligne de la propriété connue sous le No. originaire 3617 du cadastre de la paroisse de Montréal.

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant que lesdites rues soient inscrites et décrites comme rues publiques sur le registre des rues publiques de la Cité.

7.—Le Surintendant des Marchés recommande la location de l'étal No. 3 à l'extérieur de l'extrémité Est du Marché Bonsecours, rue St-Paul, à M. Charles Bouchard, à raison de \$2.00 par semaine.

Résolu: D'approuver ladite recommandation.

Ajournement.

L. N. SENECAI,
Secrétaire.

* * *

Compte rendu de l'assemblée du 4 octobre 1911, p.m.

Les mêmes présents.

1.—M. Riopelle, propriétaire sur l'Avenue du Parc, coté droit, en haut de la rue St-Viateur, demande de faire construire un trottoir en bois en face de sa propriété.

Résolu: De référer à l'Ingénieur en Chef.

2.—M. F. Jones, Gérant de la Canada Cement Company, se présente devant le Bureau, sur invitation, au sujet de l'expropriation de la rue Vinet.

M. Jones fait une certaine offre qu'il s'engage à soumettre par écrit incessamment.

3.—Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, recommandant de permettre à MM. Henry Birks & Sons Limited, de construire une conduite souterraine dans la rue Cathcart, pour connecter leurs propriétés situées sur les deux côtés de ladite rue.

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant que la permission demandée par lesdits MM. Henry Birks & Sons Limited leur soit octroyée aux conditions mentionnées au rapport de l'Ingénieur en Chef.

4.—Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, déclarant que le crédit voté pour la construction d'un égout dans la troisième Avenue, quartier Notre-Dame de Grâces, de la rue Molson à la rue McDonald, n'est pas suffisant, attendu qu'il a été nécessaire de faire certains travaux qui n'avaient pas été prévus, et recommandant de voter une somme additionnelle de \$825, payable \$750 par les propriétaires intéressés et la balance \$75 par la Cité.

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant de voter ladite somme pour les fins ci-dessus.

5.—Soumis un rapport des Avocats de la Cité, "re" cession de rues par la succession J. V. Watson & Al., déclarant qu'après avoir pris connaissance du projet d'acte annexé, ils ont donné des instructions au Notaire Edouard Cholette d'insérer dans l'acte de cession une clause com-
portant que cette cession doit être faite gratuitement et sans conduction, excepté que la Cité devra faire usage des lisières de terrain cédées pour l'ouverture de rues publiques, mais que la Cité se réserve le droit de faire les travaux et améliorations nécessaires lorsque le Conseil de ladite Cité le jugera à propos, et qu'ils ont approuvé ledit projet d'acte ainsi corrigé suivant leurs instructions.

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant que Son Honneur le Maire et le Greffier de la Cité soient autorisés à signer ledit projet d'acte dans sa forme actuelle.

made by the above tenderers be returned to them; as regards Mr. F. H. McGuigan's tender, he will report in a few days.

Resolved: To report to Council accordingly.

4.—Submitted cash balance for the month of Sept 1911. Filed of record.

5.—Submitted a report from the Supt. of Markets, recommending that certain repairs be made to the roof of St. Lawrence Market, at an approximate cost of \$200.

Resolved: That the Supt. of Markets be authorized to have said repairs made.

6.—Submitted a report from the City Attorneys "re" inscription of certain streets as public streets, in Emard Ward, to wit: 5th Ave. or William St., Mary Ann, Bromby and Allard Sts., including Boulevard St., from Beaulieu St. to the East of the line of the property known as original cad. No. 3617 of the Parish of Montreal.

Resolved: To report to Council, recommending that said streets be inscribed and described as public streets in the register of public streets of the City.

7.—The Supt. of Markets recommended that stand No. 3, at the eastern end of Bonsecours Market, St. Paul St., be rented to Mr. Chs. Bouchard at the rate of \$2 per week.

Resolved: To concur in said recommendation.

Adjourned.

L. N. SENECAI,
Secrétaire.

* * *

Report of meeting held on the 4th Oct., 1911, p. m.

Present: The same members as above.

1.—Mr. Riopelle, proprietor on Park Ave., right hand side, above St-Viateur St., asked that a wooden sidewalk be laid in front of his property.

Resolved: To refer the matter to the Chief Engineer.

2.—Mr. F. Jones, Manager of the Canada Cement Co., appeared before the Board anent the expropriation of Vinet St.

He stated that he would immediately make an offer in writing.

3.—Submitted a report from the Chief Engineer, recommending that Messrs Henry Birks & Sons Ltd. be allowed to lay an underground conduit in Cathcart St., for the purpose of connecting their properties situated on both sides of said street.

Resolved: To report to Council, recommending that the permission applied for by the said Messrs Birks & Sons be granted to them on the conditions mentioned in the Chief Engineer's report.

4.—Submitted a report from the Chief Engineer, stating that the appropriation voted for the laying of a sewer in 3rd Ave., Notre-Dame de Grâces Ward, from Molson St. to McDonald St., is not sufficient, inasmuch as certain unforeseen works had to be done, and recommending that an additional sum of \$825.00 be voted, the same to be payable as follows: \$750 by the interested proprietors and the balance (\$75) by the City.

Resolved: To report to Council, recommending that the said sum be voted for the above purpose.

5.—Submitted a report from the City Attorneys "re" cession of certain streets by the Estate J. C. Watson et al., stating that, after taking communication of the draft of deed submitted to them, they gave instructions to Mr. Ed. Cholette, N. P., to insert in said deed a clause to the effect that such cession shall be made gratuitously and unconditionally and that the City shall use the strips of land ceded, for the opening of public streets, the City, however, reserving the right to do the necessary works and to effect the improvements required when the Council of said City shall deem it advisable, and that they approved the said draft of deed thus corrected, in compliance with the instructions received by them.

Resolved: To report to Council, recommending that H.